

# Insta el gobierno a cuidar el agua por el Sábado de Gloria

DE LA REDACCIÓN

El Gobierno de la Ciudad de México hizo un llamado a los capitalinos a evitar el desperdicio de agua este Sábado de Gloria ante la sequía que afecta al país, lo que ha causado la disminución en el suministro de 2 mil 500 litros por segundo.

La Secretaría del Medio Ambiente y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) advirtieron que las sanciones son de 10 a 18 horas de trabajo comunitario o arresto de 20 a 36 horas, según lo establecido en la Ley de Cultura Cívica y multas de 10 mil 374 a 311 mil 220 pesos.

Asimismo, exhorta a quienes sean testigos del mal uso del agua a denunciar por Locatel (55 5658 1111) o presentarse directamente a un juzgado cívico.

La primera dependencia indicó que es necesario que la gente "reflexione en la necesidad de cuidar el agua, sobre todo en esta temporada", así como tomar medidas para su ahorro, reparar fugas domésticas, regar las plantas con líquido reciclado, bañarse en cinco minutos y lavar el auto con trapo y cubeta.

El año pasado no hubo ninguna multa por desperdicio de agua y la Secretaría de Seguridad Ciudadana sólo reportó que en las 16 alcaldías se detectaron a personas que se mojaban en fuentes públicas o albercas inflables.

